

◆ 学校だより ◆



Obihiro Kashiwa Elementary School

開校 大正9 (1920) 年

帯広市立柏小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和6年5月28日 5号



# かしわ



## 前期 児童会活動開始! ~これからの活躍に期待~



児童会活動では、学校生活がより楽しく、より充実したものになるよう学校内の仕事を分担します。活動を通して「自分一人のためだけでなく、みんなの役に立つことの大切さ」を体感していきましょう。

児童会 会長  
副会長  
書記

生活委員長  
アート委員長  
放送委員長

図書委員長  
環境・美化委員長  
保健・体育委員長

## 1年生の学校探検 2年生、ありがとう!



手作りの旗を持って1年生を引率するチームと各教室に待機をし、その教室についてのクイズを出すチームの二つに分かれて、準備を進めた2年生。頼もしく成長した姿を随所で見せてくれました。



校長室では、教室の入り方で気を付けることについて説明してくれました。大きな声でゆっくりと、1年生が理解できるようなクイズ形式での紹介で、しっかり話を聞く1年生も素晴らしい!

# 先生方もお勉強!



学校薬剤師の森澤さんを講師に迎え、エピペン講習会を実施。アレルギーをもつ児童がアナフィラキシーショックを起こした場合に、どのような対応をとるか職員全員で考え、実際の動きや手順を確認しました。



授業研修

子どもたちが確かな学力を身に付けるためには、日々の授業が「わかる授業」となるように、教職員が力量を高め、授業改革に努めることが何よりも大切です。

今年度は、国語や道徳を中心に『深い学びが実感できる授業を目指して』、学習形態の工夫や振り返りによる学びの蓄積について研究を重ねていきます。



エピペン講習

体育館では、走り方の講習会。手のふり方や脚の使い方など実演を交えながら、子どもたちの走力アップに向けての研修です。



走り方講習

## がんばる柏っ子

